



Regierungsratsbeschluss vom 11. August 2020

Schriftliche Anfrage Jörg Vitelli betreffend Randlinien entlang Velorouten und Radwegen

P205161

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat stellt fest, dass die meisten Velorouten gut beleuchtet sind und sieht bei diesen Örtlichkeiten keinen Handlungsbedarf für die vertiefte Prüfung von Markierungen. Die Fussgänger- und Veloroute durch die Langen Erlen ist nicht beleuchtet, da sie durch Wald führt. Das Anbringen von Markierungen (z.B. Randlinien) wird daher schweizweit in solchen Fällen nicht empfohlen. Daher werden auf diesem Weg keine Markierungen angebracht. Den Velofahrenden steht entlang der Äusseren Baselstrasse eine gut ausgeleuchtete, direkte Route zur Verfügung.

